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Abstract (en)
The display case has an upper support with two lateral flaps hinged to a support panel along lateral edges of the panel. The flaps are hinged on
lateral walls (5, 6) of the case such that the panel is tilted between folded and deployed positions when the case is in raised utilization position, and
the panel and the flaps extend in a same plane and are superimposed with the lateral walls and a rear wall (2) of the case when the case is in folded
storage position. Each lateral wall has, on its inner face opposite two racks, two slots (24, 34) to retain an elastic element (E) e.g. rubber strip. The
racks and the walls are made of flat cardboard, corrugated cardboard, or plastic material.

Abstract (fr)
L'invention concerne un présentoir repliable (1) comprenant une paroi arrière (2) pourvue de deux bords latéraux (3, 4), deux parois latérales (5, 6)
articulées à la paroi arrière (2) le long de ses bords latéraux et au moins une étagère formée d'une paroi support articulée à des volets solidarisés
aux parois latérales et arrière, le présentoir étant conformé pour être positionnable entre une position repliée de stockage dans laquelle les parois
latérales (5, 6) s'étendent dans un même plan que la paroi arrière, la paroi support de chaque étagère étant en appui contre la paroi arrière, et une
position dressée d'utilisation dans laquelle les parois latérales (5, 6) sont inclinées par rapport à la paroi arrière (2) et la paroi support de chaque
étagère est dans une position de support, caractérisé en ce que chaque paroi latérale (5, 6) comporte sur sa face interne en regard des étagères
des moyens de retenue (24, 34) d'au moins un élément élastique, l'élément élastique étant conformé et positionné pour exercer une traction
suffisante sur ces parois latérales pour les maintenir et/ou ramener dans la position dressée d'utilisation du présentoir. Le présentoir ainsi obtenu
présente l'avantage de se déplier automatiquement et rapidement sous l'effet des éléments élastiques.
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